



4月17日(木)

春の県民防犯運動

町防犯委員会は、春の県民防犯運動にあわせ、役場西駐車場に横断幕とのぼり旗、町内全域にのぼり旗を設置しました。安心・安全な町をめざし、今年も様々な啓発活動を実施します。

4月20日(日)

前橋・渋川シティマラソン

群馬県初の市民参加・市街地型フルマラソン「第一回前橋・渋川シティマラソン」が開催されました。

コースとなった町内道路をランナーが通過し、沿道からの声援に手を振って応える姿がありました。「道の駅よしおか温泉」は給水ポイントとして、和太鼓演奏や踊りで沿道を盛り上げ、船尾まんじゅうも提供されました。

4月13日(日)



上毛大橋を駆け抜ける
大勢のランナー



船尾まんじゅうでカづけ



前橋渋川バイパス



溝祭自治会の皆さんが、吉岡川の上に鯉のぼりをあげました。鯉は自宅で使わなくなったものを、譲っていただいたりなどして集めています。風になびく姿は、通行する人に季節感を運んでくれています。

Caity's View

ALTケイティの徒然日記

私は音楽が大好きです!特にロック。最近では、多くの海外アーティストやバンドが来日するので、日本でもライブが楽しめます。

イギリスやアメリカのバンドが好きで高校生の時からきいていたグループの東京ライブに行けた時は、本当に嬉しかった!やっぱり彼らの音楽が好きだなあと思いました。

そして今月、同じように昔から大好きなイギリスのバンド「Cold play」が東京でライブを行います。まだ、行ったことがないので、とてもわくわくしています!!彼らの音楽は本当に素晴らしく、誰でも楽しめると思います!

吉岡町の皆さんもぜひ彼らの曲を聞いてみてください。

theme テーマ:素敵なライブ
“Awesome Lives”



*Awesomeは「すごい」や「素晴らしい」の意味です。アメリカ人がよく使う言葉です。

地域の行事や珍しい出来事など町のさまざまな話題をお伝えします!
皆さんの身近な情報もお寄せください。総務政策課庶務行政室 ☎ 26-2240 (直通)